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 令和３年度 第１回千曲市子ども・子育て会議 要旨 

 

・日時：令和３年９月１３日(月) 午後１時３０分から２時５０分 

・会場：千曲市庁舎３階 ３０１会議室 

 

・出席委員  １４名 

・欠席委員   １名 

・事務局   次世代支援部長、健康福祉部長、教育部長、 

こども未来課長、こども家庭相談係長、子育て支援係長、 

保育課長、保育・幼稚園係長、保育施設係長、 

健康推進課長、教育総務課長、生涯学習課長 

・傍聴人    １名 

 

１ 開会 

２ あいさつ  

３ 委員紹介 

４ 議事 

（１）千曲市における令和３年度の子育て施策の現況について 資料№1 

 【事務局】説明 

   ≪質疑・意見≫ なし 

 

（２）千曲市子ども・子育て支援事業計画の進捗状況について  

  ①幼児期の教育・保育の充実（量の見込みと提供体制の確保）   資料№2 

  ②地域子ども・子育て支援事業（量の見込みと提供体制の確保） 

  ③地域子ども・子育て支援事業（進捗状況確認表） 

  ④関連施策の展開（進捗状況確認表） 

【事務局】説明 

   ≪質疑・意見≫ 

【委 員】資料 2-3 の№48「公民館ふれあい交流事業」に実際に参加した。勉強にもな

り、子どもが来年も参加したいと喜んでいる。コロナ禍でもあるが、自然の

豊かさなど知らずにいる千曲市の魅力を発信するため継続してほしい。 

 

【委 員】資料 2-1 の№11「放課後児童健全育成事業」について、高学年の受け入れ実

績が量の見込みに対し、少ない。実績数値は、利用希望に対し、全て対応で

きている数なのか、それともすべての希望に対応はできていない中での実績

数値なのか、実情を知りたい。 

【事務局】現在、定員超過で高学年の利用希望に対し、一部、受入れが出来ていない状

況。6 年生までの受け入れ体制が整えば、実績数値は増えるものと考えてい
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る。対応策として小学校の余裕教室の活用に取り組んでいる。 

【委 員】高学年でも利用希望はある。少しずつでも良いので改善してほしい。 

 

【委 員】資料 2-2 の№11「放課後児童健全育成事業」について、量の見込みの欄に高

学年の利用人数の記載があるが、利用希望は多くあると思う。他市の状況も

参考に受け入れを拡大してほしい。 

【事務局】現在、一部の施設で高学年まで受入れが出来ているが、引き続き、体制づく

りを進める。 

 

【委 員】資料 2-3の№6「ショートステイ事業」について、保護者のコロナ感染に伴う

利用実績はあるか？ 

【事務局】令和 2 年度、3 年度の現在までにおいて、コロナ感染に伴う利用実績はあり

ません。 

 

（３）認定こども園の定員変更について 資料№3 

 【事務局】説明 

≪質疑・意見≫ なし 

≪採決≫ 

【全委員】了承 

 

（４）小規模保育施設の整備について 資料№4 

 【事務局】説明 

≪質疑・意見≫  

【委 員】認可決定日（予定）が開園予定日の前日となっているが、園児募集等に問題

はないか？ 

【事務局】事務手続き上、認可決定と受入れ募集を並行して行うこととなるが、特段問

題ないと考えている。 

≪採決≫ 

【全委員】了承 

 

５ その他 

（１）企業主導型保育園の開園について 

【事務局】説明 

≪質疑・意見≫ なし 

 

 （２）その他 

 【事務局】報告（あんずの里保育園と屋代保育園について） 

【委 員】改築等の整備については、災害対策も考慮してほしい。 
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【事務局】考慮して進める。 

 

【委 員】心身障害児母子通園訓練あすなろ園の開園日が月曜日から金曜日になってい

る。利用している保護者へのフォロー（ペアレントトレーニング）のため、

土日の利用も検討してほしい。 

【事務局】要望としてお聞きする。 

 

６ 閉会 


